

2022年 7月13日 朝刊 東部版



## 昔の遊び 教えて

### 裾野 園児、高齢者と交流

裾野市立須山幼稚園で12日、地元高齢者との交流会が開かれた。3～5歳児16人が2グループに分かれ、一緒にこま回しやけん玉、あやとりなど昔の遊びを楽しんだ。

老人会「須山愛鷹会」の会員9人が園を訪れた。園児は高齢者からそれぞれの遊び方を教わり、少しずつコツをつかんで上手になると、得意げな表情を浮かべた。お礼に年長・

年中児が太鼓の演奏を披露し、手作りのうちわをプレゼントした。

富士山麓に位置する須山地区は都市部に先駆けて少子高齢化が進んでいる。同会の根上博会長(80)は「人口が減ってさみしくなっているが、子供の元気な姿をこれからも楽しみたい」と話した。

(東部総局・杉山諭)

地区の高齢者と一緒にあやとりを楽しむ園児(右)  
裾野市立須山幼稚園

記事を読んで、問いに答えましょう。

①写真は何の遊びをしていますか。( )

②写真の遊び以外で、記事に書かれている「昔の遊び」は何ですか。( )

③「少子高齢化」とは、どのようなことですか。記事を参考にして書きましょう。

④【高齢者・園児・昔の遊び】の3つの言葉を使って、この記事の内容を50字以内にまとめて書きましょう(句読点を含みます)。


作問者: 静岡新聞NIEコーディネーター 矢沢和宏

(小学校高学年～中学校/国語、社会、総合)

年 組 名前

2022年 7月13日朝刊東部版



## 昔の遊び 教えて

### 裾野 園児、高齢者と交流

裾野市立須山幼稚園で12日、地元高齢者との交流会が開かれた。3～5歳児16人が2グループに分かれ、一緒にこま回しやけん玉、あやとりなど昔の遊びを楽しんだ。

老人会「須山愛鷹会」の会員9人が園を訪れた。園児は高齢者からそれぞれの遊び方を教わり、少しずつコツをつかんで上手になると、得意げな表情を浮かべた。お礼に年長・

年中児が太鼓の演奏を披露し、手作りのうちわをプレゼントした。

富士山麓に位置する須山地区は都市部に先駆けて少子高齢化が進んでいる。同会の根上博会長(80)は「人口が減ってさみしくなっているが、子供の元気な姿をこれからも楽しみたい」と話した。

(東部総局・杉山諭)

地区の高齢者と一緒にあやとりを楽しむ園児(右)  
裾野市立須山幼稚園

記事を読んで、問いに答えましょう。

①写真は何の遊びをしていますか。( **あやとり** )

②写真の遊び以外で、記事に書かれている「昔の遊び」は何ですか。  
( **こま回し、けん玉** )

③「少子高齢化」とは、どのようなことですか。記事を参考にして書きましょう。

(例) 子どもの人口が減り、高齢者の割合が高くなること。

④【高齢者・園児・昔の遊び】の3つの言葉を使って、この記事の内容を50字以内にまとめて書きましょう(句読点を含みます)。

(例)

園児が高齢者から昔の遊びを学ぶ交流を行うことで高齢者も園児も楽しみながら、元気になるだろう。(46字)

園児は高齢者から昔の遊びを教えてもらい、コツをつかんで上手になるとうれいし、高齢者も笑顔になる。(49字) など

年 組 名前

作問者: 静岡新聞NIEコーディネーター 矢沢和宏

(小学校高学年～中学校/国語、社会、総合)